

# *Dependencia de la ONU condena ataque terrorista a centro de salud en Aleppo, Siria*

---



Damasco, 10 feb (RHC) El Coordinador Residente de las Naciones Unidas Ali al-Zaatari condenó el ataque a un centro de socorro de la Media Luna Roja Arabe en Siria (SARC) en el barrio de Al Hamdaniyeh, en Aleppo, divulgan medios de prensa en Damasco.

'Estamos consternados por la noticia del nuevo ataque contra trabajadores humanitarios y civiles en Siria', dijo al-Zaatari a la prensa al tiempo que expresó profundas condolencias a esa organización y las familias de las víctimas y heridos, informa Prensa Latina.

El funcionario, también Coordinador Humanitario de la ONU en Siria, calificó el ataque de 'indignante' y manifestó su solidaridad con los integrantes de la organización humanitaria siria.

Hace menos de 24 horas, grupos terroristas lanzaron un ataque con misiles contra esa instalación y de acuerdo con los testimonios publicados, hubo dos muertos y 14 heridos, entre ellos, siete trabajadores de la Media Luna Roja, tres de los cuales están en estado grave.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/121133-dependencia-de-la-onu-condena-ataque-terrorista-a-centro-de-salud-en-alepo-siria>



**Radio Habana Cuba**